

Interkommunale Zusammenarbeit der Kreisarchivare

Am 23. September 2015 fanden sich 9 Kollegen aus 5 Kreisarchiven des Landes Sachsen-Anhalt zu einem ersten Arbeitstreffen in Bernburg ein.

Anfangs besichtigten die Kollegen die Räumlichkeiten des Bernburger Standortes des Salzlandkreisarchivs.



Archivbegehung – hier der Magazinraum mit den Akten des Altkreises Schönebeck

Die übersichtliche räumliche Bestandstrennung entsprechend der Altkreise so wie die großzügige Bestückung der Magazinräume mit hohen Hebelschubanlagen wurden für sehr gut befunden. Auch der ausreichende Platz und das ebenerdige Erreichen jedes Magazinraumes führten zu positiven Äußerungen seitens der Besucher.

Im Anschluss wurde im Benutzerraum des Archivs der letzte Landesarchivtag ausgewertet und über Probleme des täglichen Arbeitslebens gesprochen. Man verständigte sich u. a. über Aufbewahrungsfristen und deren unterschiedliche Auslegungen, aber auch die seitens der Bürger und Verwaltungsmitarbeiter an das Archiv herangetragenen Fragen und Anforderungen wurden thematisiert.



Archivare der Landkreise Harz, Mansfeld-Südharz, Salzwedel, Stendal und des Salzlandkreises

Leider musste das Treffen viel zu früh beendet werden – aber wir freuen uns schon auf das nächste im März, in einem anderen Kreisarchiv.